

令和4年度 第2回

総合教育会議 会議録

曾 於 市

## 令和4年度 第2回総合教育会議

日 時	令和4年11月7日（月）午後3時～3時50分
場 所	曾於市役所3階 委員会室
出席者	五位塚 剛 市長 八木 達範 副市長 大休寺 拓夫 副市長 中村 涼一 教育長 川畑 和徳 教育委員 地主園 栄美子 教育委員 長野 かおり 教育委員 米澤 敬昭 教育委員  事務局 総務課長 総務課長補佐  教育委員会 教育総務課長 学校教育課長 生涯学習課長 総務課長補佐 学校教育課長補佐 学校管理係長，学校給食係長
会 順	審 議 の 結 果 等
1 開 会	開会時刻 午後3時 進行：総務課長
2 市長あいさつ	◎市長 本市におきましては、組織再編により教育委員会が本庁に移転しました。高岡小学校の運動会が昨日開催されましたが、校内樹木問題について、文科省の支援をお願いしたいと考えています。コロナ禍により子どもたちの教育環境も悪くなっています。子どもが学校に行けない状況にあり、市でもそのような子どもがいます。教育委員会とともにこの問題解決に向けて前に進めて行きたいと思いません。

会 順	審 議 の 結 果 等
<p>3 協議事項  (1) ①学校給食費の助成②校内樹木の伐採等について</p>	<p>◎市長 説明をお願いします。</p> <p>◎教育総務課長（説明）</p> <p>◎市長 ①は議会一般質問においてもあった内容であり，ふるさと納税が多くあれば全額補助したいが，現時点では2／3補助を考えています。</p> <p>◎教育長 志布志市が半額補助をしていますので，よろしく申し上げます。</p> <p>◎市長 予算査定で協議を進めていきます。②は危険性のあるものを除去するの必要はありますが，すべてを除去するの必要はありません。年300万円程度を目処として進めるべきです。危険性の状況などは今後確認していきます。</p>
<p>(2)教育センターの設置について  (3)スクールカウンセラー配置事業の新設について  (4)学校活動支援員の配置について  (5)校務共有システムについて</p>	<p>◎市長 (2)の説明をお願いします。</p> <p>◎学校教育課長 (2)から(5)まで関連があるためまとめて説明)</p> <p>◎市長 教育センターの組織はどうするのですか。</p> <p>◎学校教育課長 新しい組織ではなく，学校教育課内で指導主事，ICT推進員，教職員が取り組んでいくものです。</p> <p>◎市長 教職員の研修事業の廃止とは。</p>

◎学校教育課長

現在ある教職員の研修を廃止してセンターに集約するものです。

◎教育長

県から1／2補助対象となる研修もありますが、今回センター内にすべてまとめるものです。教職員の免許更新は廃止されましたが、国は代わりに教職員に研修を受けるよう求めています。

◎学校教育課長

教職員研修費 160 万円を廃止し、センターで計上しています。

◎市長

子どもたちの中でハンディを持った家庭があります。学校にも行かない、学ぶことができない子どもがいますが、市で支援をしていきたい。曾於高校に支援していますが、将来は曾於高校から慶応大学へ行けるようにしていきたい。市役所2階で子どもたちが勉強をし、その際にオンラインで教えるようなこともやっていきたい。子どもたちの投資は良いことで、今後議論をしていきたい。

◎八木副市長

組織再編により職員数を320人にしていくことを議会に示しており、会計年度任用職員についてもなぜ必要なのか予算査定時に詳しく説明して欲しい。

◎大休寺副市長

部活動の地域支援はどうなっていますか。

◎学校教育課長

予算要求には入っていません。

◎大休寺副市長

今後協議を進めるべきです。

◎市長

部活動はある程度地域で行っていくべきです。人材を活かす事も大事です。

	<p>◎学校教育課長 部活はR 8を目処に地域で行っていくこととし計画を立てている。共有システムで労働時間を削れる部分もあるのでお願いしたい。</p> <p>◎市長 諏訪小学校では市の職員も指導をしている。市の支援も考えたいが、教育委員会も協議をして欲しい。</p> <p>◎八木副市長 学校敷地の草払い単価は平均したものでですか。</p> <p>◎教育総務課長 予算要求にあたり平均して計上しています。</p> <p>◎市長 学校の花壇などはシルバーに委託できませんか。</p> <p>◎教育総務課長 現在、学校主事が対応しています。</p> <p>◎市長 諏訪小学校では乗用モアで除草している。先生の負担を減らす努力をしていって欲しい。</p>
(6)その他	<p>◎市長 その他について何かありますか。</p> <p>◎教育総務課長 末吉小学校改築において、仮設校舎を含めて議論したいと考えています。</p> <p>◎市長 仮設で1億かかると聞いています。</p> <p>◎川畑委員 仮設校舎を建てないとなると、設計プロポーザルが狭い範囲で提案されることとなります。私も末吉小出身ですが、仮設校舎なしだと、現在のフェンス付近に建てることとなります。今の計画には疑問を持っています。</p>

	<p>◎市長 建物は計画どおりに完成できますか。</p> <p>◎教育総務課長 完成が延びる可能性もあります。</p> <p>◎教育長 建設費を抑えて立地条件の悪い場所に建てて良いか疑問があります。30年後のことも考える必要があると思っています。</p> <p>◎川畑委員 仮設校舎あり・なしの2ケースで設計を作ってもらいたいと考えています。</p> <p>◎市長 時間となりました。閉会したいと思います。</p>
4 閉 会	閉会時刻 午後3時50分